

## LES RISQUES LIÉS AUX TECHNOLOGIES DU NUMÉRIQUE

### PRÉAMBULE :

#### L'écoulement du Temps ou l'origine des risques

C'est en tant qu'ingénieur physicien dipl. EPFL, qui applique le Serment d'Archimède, que je donne ces informations importantes.

La plupart des magistrats ne connaissent pas les risques liés aux technologies du numérique, comme la plupart des scientifiques ne connaissent pas les risques liés au PIZZO des partis.

Pour connaître les risques liés aux technologies du numérique ou les risques liés au PIZZO des partis, il faut de la transparence et connaître l'origine des risques.

#### Par définition :

Le risque est un événement qui est lié à l'écoulement du Temps. Il n'arrive pas si le Temps s'arrête.

#### L'origine des risques pour l'Homme :

Elle est due au fait de l'existence du Temps qui s'écoule dans leur Vie.

Elle est liée au parcours de Vie de chaque Homme qui naît un jour et meurt un jour et elle influence son destin.

#### L'origine du Temps pour l'homme et pour l'univers :

Elle correspond au moment où Dieu a créé l'Univers dans lequel l'Homme naît et meurt.

C'est aussi l'origine des risques pour l'Homme, lequel ne peut percevoir qu'une infime partie de cet Univers.

#### L'évolution de l'Univers depuis que le Temps s'écoule

Parmi les scientifiques, il y a les physiciens qui cherchent à décrire comment l'univers a évolué depuis la création du Temps jusqu'à aujourd'hui. Le but de cette recherche est aussi de décrire comment le monde va évoluer dans les Temps futurs sur la base de l'état des connaissances d'aujourd'hui acquises avec les données du passé qu'ils ont modélisées et qu'ils essaient de vérifier par exemple avec les expériences faites au CERN.

Dans l'état actuel des connaissances, il y a la théorie du big bang qui laisse supposer qu'il n'y avait qu'une seule force à l'origine du monde.

#### Par définition :

J'appelle le Dieu de la création : « le Pourquoi du monde »

A souligner que la physique ne permet pas d'expliquer « pourquoi Dieu a créé le monde », par contre elle établit clairement que l'intelligence supérieure naturelle qui a créé le monde et le Temps, soit Dieu, ne fonctionne pas avec un réseau de neurones comme l'intelligence artificielle inventée par l'Homme. Roger Penrose, prix Nobel de physique en 2020, qui est un pionnier de la théorie de la conscience quantique, a montré que les théories en physique actuelle ne permettent pas de dire que l'âme est liée aux réseaux de neurones. Cette observation montre que lorsque l'Homme meurt, l'âme survivrait et il y aurait une Vie après la mort sous une autre forme.

#### Les risques liés aux technologies du numérique et au PIZZO des partis

Avec leur cerveau, les physiciens et mathématiciens ont inventé les technologies du numérique. Ils les utilisent pour simuler le fonctionnement des neurones de l'Homme avec des ordinateurs. Cette technologie est tombée aux mains des financiers et des chefs d'Etat qui détruisent la Vie en se servant chez nous du PIZZO. Ils font croire que l'IA est l'intelligence du Dieu qui a créé le monde, alors que cette dernière n'est pas produite par les neurones.

En résumé : le métier des physiciens consiste, par l'observation, de décrire et modéliser les forces qui lient les éléments de l'univers. Avec l'état de leur connaissance, ils peuvent faire des modèles qui prédisent « comment le monde devrait évoluer avec le Temps »

Par contre leur science ne permettra jamais d'expliquer « pourquoi le Temps existe ». Ils peuvent seulement observer en tant qu'humain que du moment que le Temps existe, il y a une intelligence supérieure à l'Homme qui a créé le Temps ou l'Univers et qui existait avant le Temps. Cette intelligence supérieure à l'Homme est par définition immortelle, puisque c'est elle qui a créé l'Univers : ils l'appellent Dieu.

Cette intelligence naturelle ne fonctionne pas avec les neurones du cerveau humain, elle n'est pas artificielle. Elle existait avant que les neurones du cerveau de l'Homme existent et elle ne meurt pas avec l'Homme. Ce n'est pas l'Intelligence artificielle (IA) qui ne peut pas expliquer le « Pourquoi du monde ».

Note : Monsieur le Président du TF, je vous ai envoyé une demande d'annulation de la votation sur l'e-ID, le 26 novembre sous pli personnel et recommandé. Je l'ai fait suite à l'intervention d'ADOBE qui a faussé la votation du 28 septembre 2025 et qui met en danger le monde avec les profils vont être établis par l'IA, et qui violent les Valeurs de la Constitution suisse..

C'est l'intervention d'une Chamane qui montre que le Dieu de la Constitution existe, qui a provoqué cette intervention d'Adobe. Pour plus de détails à lire : [https://www.swisstribune.org/doc/251126DE\\_FC.pdf](https://www.swisstribune.org/doc/251126DE_FC.pdf)

## Avoir la foi des chrétiens protestants, ou faire confiance au Dieu de la Constitution

Au lendemain des votations sur l'e-ID, le journal « l'Illustré » a publié un portrait de Philippe LEUBA, où ce dernier attestait avoir la foi en Dieu. Voici un extrait. Citation :

«*Si vous ne croyez à rien, vous naissez, vous consommez, vous mourez.*» La phrase tombe comme une évidence. Philippe Leuba vient d'une famille protestante pratiquante. Il en a gardé une conviction: «*La foi rappelle qu'il y a plus grand que nous, qu'au bout de la vie humaine il y a une espérance qui donne un sens à notre existence.*» Conseiller d'Etat vaudois libéral-radical (PLR) de 2007 à 2022 et fils de Jean-François Leuba, qui a occupé les mêmes fonctions que lui, Philippe Leuba n'a jamais caché sa foi.

### Processus d'établissement de la foi chez les protestants

Comme Philippe LEUBA, je suis né dans une famille protestante pratiquante. Il est très important de savoir que chez les chrétiens protestants :

celui qui atteste « avoir la foi » fait confiance au Dieu de la Constitution et « confirme qu'il existe »

Notre Constitution, qui est fondée sur des Valeurs chrétiennes, fait référence au Dieu tout puissant qui a créé le monde. Il y a aujourd'hui des citoyens qui nient l'existence du Dieu de la Constitution, ils sont persuadés que l'Intelligence artificielle inventée par l'Homme pourrait remplacer le Dieu de la Constitution. Il faut savoir que :

« le Dieu des chrétiens protestants ne demande pas aux enfants des chrétiens de croire en lui. Il demande seulement aux parents des enfants de leur faire connaître les Valeurs du Dieu des chrétiens dont le livre de référence est la bible »

A 16 ans, après que leurs parents aient fait connaître et vivre à leurs enfants les Valeurs du Dieu des chrétiens, leurs enfants, alors qu'ils sont devenus ado, ont le libre choix de confirmer si ils font confiance au Dieu des chrétiens protestants et ils ont le libre choix de confirmer qu'ils vont appliquer ses Valeurs ou non.

Ce choix doit être : un engagement pris avec un consentement éclairé ! si ils le font, ils sont admis pour la première fois à prendre la Sainte-Cène »

A observer que ce choix ne peut pas être fait avant 16 ans, soit avant que l'enfant soit devenu un ado, ou jeune adulte, et qu'il jouisse de tout son discernement.

Le pasteur ou les parents, qui sont des chrétiens protestants, ne peuvent pas forcer l'ado à prendre cet engagement. Pour que l'enfant puisse prendre cet engagement, les parents doivent avoir fait découvrir à leur enfant l'importance du respect des autres et aussi lui avoir montré que les forces du mal existent et comment elles se manifestent.

Lorsqu'un ado, né dans une famille protestante, fait ce consentement éclairé, il peut répondre à deux questions :

- 1) pourquoi suis-je né ?
- 2) que se passe-t-il après que je sois mort ?

Il sait qu'il est né, parce que le Dieu de la Constitution, qui a créé le monde, a voulu qu'il naisse avec ses différences. Il sait qu'il est mortel, mais qu'après que son corps soit mort, il y a une autre Vie. Il sait que c'est la confiance qu'il fait au Dieu qui a créé le monde, avec lequel il peut communiquer avec la prière qui lui donne cette confiance qu'on appelle la foi.

Philippe LEUBA étant né dans un milieu d'avocats et ayant fréquenté ce milieu du droit, mieux que quiconque à 59 ans, il connaît la portée de l'article 9 de la Constitution fédérale qui protège la bonne foi et interdit l'arbitraire. Il connaît aussi l'importance de la protection de la personnalité, et l'existence du PIZZO de parti. Il sait que le PIZZO est un outil financier caché par nos élus aux citoyens et il sait qu'il sert à nos élus et à nos juges fédéraux à violer les Valeurs fondamentales de notre Constitution sans le consentement éclairé des citoyens,

En résumé : Au lendemain de la votation sur l'e-ID , à 59 ans, lorsque Philippe LEUBA dit : «*Si vous ne croyez à rien, vous naissez, vous consommez, vous mourez,*» il montre que le capitalisme dont le moteur est la consommation pour faire de l'argent avec l'argent en excluant les Valeurs de la Constitution est incompatible avec sa foi. Il rappelle l'importance de la protection de la personnalité des citoyens qui interdit la vente des données de la personnalité des consommateurs, même si ils ont donné leur consentement, car il ne peut jamais être éclairé si ils ne connaissent pas le PIZZO de parti.

## Le Serment d'Archimède, la chamane et le Dieu des chrétiens protestants

Comme Philippe LEUBA, j'ai vu le jour dans une famille protestante pratiquante, mais pas dans un milieu d'avocat. Je suis né dans un milieu d'ingénieurs et de scientifiques qui contribuent à la qualité de la Vie par l'application des lois physiques et des sciences de la Vie dans le respect de l'environnement.

C'est à Sainte-Croix, haut lieu de la microtechnique, et du développement des technologies analogiques pour la communication que je suis né. J'ai eu la particularité d'être en contact dès ma naissance avec toutes les technologies de la communication analogique, radio, tourne-disque, caméra double 8, projecteur, boîte à musique, enregistreur, etc. Mon père, un ingénieur EPFZ participait au développement de ces technologies. Il, répondait à toutes les questions qu'un enfant curieux peut avoir sur le fonctionnement de ces appareils avec ses Valeurs de l'ingénieur ETH. Il m'a parlé des théories d'Einstein avec le Temps qui s'arrête lorsqu'on va à la vitesse de la lumière. En particulier que la matière et l'énergie sont équivalents et interchangeables selon la formule  $E=mc^2$ . Il fallait connaître ce lien entre la matière et l'énergie pour comprendre l'univers et son fonctionnement.

Il m'apprenait à comprendre comment chaque chose est faite, pour que je puisse bricoler en connaissant les dangers. Comme tous les ingénieurs, il accordait toujours beaucoup d'importance à la compréhension et à la vérification des informations par soi-même. En 1972, j'étais relativement bien informé sur le rapport du Club de Rome « Les Limites de la croissance » qui montrait les risques technologiques à venir pour ma génération.

De manière générale mes parents m'ont appris à connaître les Valeurs chrétiennes et la protection que nous offraient nos institutions avec les Valeurs de la Constitution suisse en étant des protestants pratiquants.

Ma mère, qui était une protestante pratiquante et engagée, m'a appris à connaître la montagne, à respecter la nature. Elle me disait que la prière sert à communiquer avec Dieu. Je lui demandais comment peut-on obtenir des réponses de Dieu pour nous confirmer qu'il existe et qu'on peut lui faire confiance. Elle m'avait dit : « il faut prier pour lui demander de le montrer ». Elle m'avait cité le psaume 27.11 de la bible.

Pour la confirmation protestante, le pasteur nous demandait un verset de la bible qui montrait notre engagement à faire confiance à Dieu. J'ai alors pris cet engagement avec ce verset que ma mère m'avait indiqué, à savoir :

« Seigneur, enseigne-moi ta voie et conduis-moi dans le droit chemin », car je voulais que Dieu me réponde !

Le pasteur a inscrit ce verset sur le document qui indiquait que mes parents m'avaient fait connaître les Valeurs du Dieu de la Constitution qui a créé le monde et que j'étais admis à prendre la Sainte-Cène.

Avec cet engagement pris à 16 ans, et cette ouverture au monde que j'ai reçue de mes parents, le choix de mon métier est devenu évident : je voulais étudier la physique qui était la science qui permettait de comprendre l'évolution du Temps et peut-être d'expliquer comment Dieu communiquait avec les hommes.

C'est en 1976, année de construction du Superphénix, entre les deux chocs pétroliers que je rejoins l'EPFL pour étudier la physique. A cette époque, avec le rapport du club de Rome, le monde politique a pris conscience des risques liés au gaspillage du pétrole et à celui des énergies non renouvelables dont l'énergie nucléaire.

Le choix de ma profession avec cette recherche de communiquer avec le Dieu de la Constitution vont me conduire à diplômer en physique appliquée ; à faire une thèse pour développer une nouvelle technologie pour produire des cellules solaires ; à faire le postgrade sur l'énergie de l'EPFL pour maîtriser les énergies ; à constater avec d'autres physiciens que le monde politique ne tient pas compte des risques liés aux nouvelles technologies ; à faire un MBA pour comprendre le langage des économistes ; à constater avec des étudiants que les accidents technologiques auraient pu être évités, si le monde politique ne censurait pas les ingénieurs avec la finance.

En 1990, des étudiants en physique de l'EPFL décident de se douter du Serment d'Archimède pour que les ingénieurs puissent révéler les risques pour l'humanité liés à leurs développements. Ce Serment fait immédiatement partie des Valeurs de l'EPFL dont le Président est le physicien Bernard VITTOZ.

A cette époque, mon destin m'a conduit à travailler avec les entreprises qui développent la communication avec les technologies du numérique. En pionnier suisse, je lance une startup pour produire la première application entièrement financée par de la publicité dans le respect des Valeurs du Serment d'Archimède.

Les enfants étant l'un des marchés prometteurs pour cette technologie, j'ai étudié les risques d'addiction liés au fonctionnement des réseaux de neurones. Mon objectif est de contribuer à la formation des citoyens en protégeant l'humanité contre le consentement non éclairé. Je vais être piégé par un avocat et la justice suisse qui agissent sans le consentement éclairé des citoyens. En 2001, une chamane me prédit mon avenir. Elle me demande de briser l'OMERTA sur ce que je vais découvrir. J'écris un livre qui décrit ce mal. La presse révèle que c'est le PIZZO de parti. La prophétie de la chamane m'a permis de vérifier que Dieu répondait à mes prières.

## L'APPLICATION DU SERMENT D'ARCHIMÈDE POUR MONTRER LES RISQUES LIÉS À l'IA avec L'e-ID

M. le Président du Tribunal fédéral, François Chaix,

Vous devez savoir que l'IA est un outil développé par les scientifiques avec les technologies du numérique. Elle peut contribuer à la qualité de la Vie, à la condition de ne pas l'utiliser pour faire du Dieu de l'Univers et sa création une chose<sup>1</sup> à commercialiser, comme le fait TRUMP en se présentant comme le Maître du monde, et d'abrutir les humains sans leur consentement éclairé en portant atteinte à leur personnalité avec l'e-ID.

Je vous ai demandé un entretien<sup>2</sup> dans mon courrier ci-joint pour vous exposer les risques liés à l'IA et l'e-ID. Je n'ai pas reçu d'accusé de réception. J'ai par contre reçu une enveloppe du TF, datée du 2.12. 2025, qui contient un courrier daté du 12 mai 2025 d'un de vos collaborateurs. Ce document montre que vos collaborateurs agiraient sans votre consentement éclairé et filtreraient vos courriers. Surtout ce courrier ne permet pas de savoir si mon courrier qui vous était adressé personnellement vous a été remis, et si vous en avez pris connaissance et si ce serait vous qui auriez donné l'ordre de me faire envoyer cette enveloppe datée du 2 décembre 2025.

Je vous envoie par conséquent ce courrier-ci sous pli strictement personnel mais public puisque le Serment d'Archimède a pour but de protéger les citoyens contre les risques liés à l'OMERTA.

Vous êtes libre de croire que le Dieu qui est cité dans notre Constitution existe ou non. Vous devez savoir qu'en 1973, je voulais savoir si Dieu existait. J'avais des membres de mon proche entourage qui avaient vécu la seconde guerre mondiale, dont certains ont fait partie des Jeunesse Hitlériennes et d'autres ont subi la loi de Hitler.

Mes parents m'ont appris que la confiance ne s'achète pas avec de l'argent et l'OMERTA, i.e. sans donner la possibilité de le vérifier. C'est la formule qu'utilisent actuellement les Top Managers, les chefs d'Etats, les escrocs et autrefois Hitler pour dominer le monde sans consentement éclairé de leurs victimes, lorsqu'ils disent :

« *faites-nous confiance, on s'occupe de tout, vous serez bien et vous allez gagner beaucoup d'argent* »

### De l'OMERTA exercée par les élus avec le PIZZO de parti

Le 21 novembre 2024, la RTS révélait que la Suisse est sévèrement épingle par le GRECO, parce que ses juges fédéraux étaient contraints de respecter le PIZZO de parti.

Ils ont fait cette émission suite à ce que je leur ai envoyé le livre : « Le Serment d'Archimède et les Infiltrés », appelé ci-après LISA, dont vous avez reçu une copie avec mon dernier courrier. Dans ce livre, vous avez pu découvrir que de 1995 à 2024, tous les élus, tous les avocats qui ont été questionnés, ne répondent pas aux questions légitimes, ou ils jouent la montre pour exercer l'OMERTA jusqu'à ce qu'il y ait prescription.

### De l'intervention de la chamane et de votre devoir de Président du TF

Par ce courrier, vous savez maintenant que lorsque j'avais 16 ans, je voulais vérifier si le Dieu qui a créé le monde répondait à ceux qui par la prière lui demandaient de répondre. En 2001, c'est une chamane qui me demande : « saviez-vous pourquoi nous nous sommes rencontrés et les raisons pour lesquelles vous avez rencontré M. Foetisch ? » LISA page 136. Elle répond à la question qu'elle m'a posée en faisant une prophétie qui montre que Dieu a répondu à mon engagement pris à 16 ans de lui faire confiance pour qu'il me réponde. Je sais qu'il veut que je démasque des hauts dirigeants de la Suisse qui violent les Valeurs de la Constitution (LISA point 8.1.6).

Le 21 novembre 2024, les journalistes qui ont reçu le livre révèlent que le contenu du livre décrit le PIZZO qui sert aux élus à violer les Valeurs de la Constitution. La prophétie est accomplie et je dois respecter mon engagement pris envers Dieu de vous demander de changer de cap et de me recevoir pour un entretien pour briser l'OMERTA..

Vous êtes pris entre le marteau et l'enclume. Soit vous obéissez au PIZZO de votre parti en m'imposant l'OMERTA et alors vous violer les Valeurs du Dieu de notre Constitution qui est intervenu pour que je vous demande de changer de cap ; soit vous me recevez pour un entretien portant sur la nécessité de ce changement de cap.

Si vos collaborateurs décident de filtrer ce courrier, je leur conseille de vous demander de leur signer une décharge, car ce message est public et le Dieu de la Constitution vous protégera si vous ne l'avez pas reçu ou que vous avez signé une décharge pour montrer que vos collaborateurs vous avaient empêché de me recevoir.

Veuillez agréer, Monsieur le Président du Tribunal fédéral, mes salutations cordiales

  
Dr Denis ERNI

Document numérique avec annexes partielles : [https://www.swisstribune.org/doc/251210DE\\_FC.pdf](https://www.swisstribune.org/doc/251210DE_FC.pdf)

<sup>1</sup> <https://www.swisstribune.org/2/f/new.html>

(voir publication du 181125)

<sup>2</sup> [https://www.swisstribune.org/doc/251126DE\\_FC.pdf](https://www.swisstribune.org/doc/251126DE_FC.pdf)